

---

MOTO-CROSS / Saisonabschluss für Nachwuchspiloten

## **Jonas auf Platz acht**



Jonas Schlögl vom MSC Gaildorf hat die Saison beendet. FOTO: PRIVAT

Jonas Schlögl vom MSC Gaildorf beendete die Saison mit dem achten Platz in der baden-württembergischen Jugend-Moto-Cross-Meisterschaft.

Auf dem achten Platz landete Jonas Schlögl vom MSC Gaildorf in der baden-württembergischen Jugend-Moto-Cross-Meisterschaft. Eigentlich hatte sich der Elfjährige den fünften Platz als Ziel gesetzt, doch beim Abschlussrennen in Konstanz wurden mit dem zwölften Platz zu wenig Punkte eingefahren. Das lag vor allem am Trainingsrückstand. Die Fahrweise und der Fahrstil war durchaus in Ordnung. Doch der Einsatz und der Biss waren anscheinend zu Hause geblieben. Trotzdem ist Jonas mit dem Gesamtergebnis zufrieden. Nach einige Stoppelcross-Rennen sowie dem Jedermanntraining auf der "Wacht" geht es für den Elfjährigen jetzt in die Winterpause. Das Motorrad wird generalüberholt und Jonas hält sich fit mit Fußball in Unterrot, Jogging und mit Hallentraining bei den Bühlertanner MX-lern.

---

Erscheinungsdatum: Montag 24.09.2007

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2007 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)